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UGHJETTU : LA CTPNAF EST-ELLE UN OUTIL AU SERVICE DE 
L'AGRICULTURE OU DE L'URBANISATION ? 

 

Monsieur le Président de l’exécutif, 

Vous coprésidez avec le Préfet de région la CTPNAF (Commission territoriale 
de la préservation des espaces naturels, agricoles et forestiers) de Corse qui 
compte 23 voix délibératives, dont celles du groupe Core In Fronte. 

Cette commission donne des avis notamment sur les documents d’urbanisme 
lorsqu'ils consomment des espaces agricoles. 

A la dernière commission, vous avez voté pour 3 PLU : Zonza, Lecci et 
Linguizzetta, qui consomment des dizaines d’hectares à fort potentiel agricole (ESA 
ou ERPAT) en assortissant ce vote positif de réserves.  

Pour notre part, considérant que ces réserves ne sont pas suivies d’effet et 
que la CTPNAF accompagne un développement mortifère nous avons voté contre. 

Force est de constater que le PADDUC a été détourné de sa philosophie. 
Aucun document d’urbanisme qui n’était pas en conformité n’a été attaqué en justice 
par la CdC et la CTPNAF que vous coprésidez n’a en rien ralenti la consommation 
des espaces agricoles. 

Chaque année, des centaines d’hectares agricoles sont ainsi déclassés au 
profit de l’urbanisation, avec de plus en plus de résidences secondaires ou de 
promotions immobilières périurbaines qui accueillent les 5000 arrivants qui 
constituent la colonisation de peuplement. 



 

 

Si vous comptez changer de politique, nous serons des partenaires 
constructifs ; si vous choisissez de continuer dans une politique attentiste nous vous 
serons farouchement opposés. 

Notre question sera la suivante : 

face à cette situation, la CdC envisage-t- elle de changer radicalement de    
méthode ? 

Envisage-t-elle de remettre en cause son inaction sur cette problématique qui 
touche aux fondamentaux de 50 ans de lutte ? 

Allez-vous donner, enfin, un signal fort pour préserver, selon l’esprit du 
PADDUC, les terres agricoles, limiter les résidences secondaires et les promotions 
immobilières qui favorisent l’arrivée massive de populations extérieures à la Corse ? 

À ringrazià vi. 


